

## VOTRE RÉGION

**SAINT-RESTITUT** | Le premier en Drôme  
**Un radar à double sens de circulation installé**



Le premier radar à flasher dans les deux sens de circulation a été installé dans la Drôme à Saint-Restitut. Le DU/So. M

Le préfet de la Drôme a annoncé hier la mise en route du premier radar à effectuer des contrôles de vitesse dans les deux sens de circulation dans le département. Il s'agit de celui situé sur la D59 à la sortie de

Saint-Paul-Trois-Châteaux en direction de Suze-la-Rousse, sur le territoire de Saint-Restitut. Cet appareil avait été installé en octobre 2014 et ne flashait jusqu'à présent que les véhicules se dirigeant vers l'Est.

**AVIGNON** | Elle risque de disparaître  
**L'Apedys Vaucluse tire la sonnette d'alarme**



Les membres du conseil d'administration d'Apedys Vaucluse et la présidente de Dyslexiques de France (assise) présents à la Maison IV de Chiffre pour l'assemblée générale de l'association.

Accueillant essentiellement des parents d'enfants dyslexiques, en difficulté d'apprentissage de l'orthographe et de la lecture, mais aussi des parents d'enfants souffrant de dysgraphie, de dysorthographe, de dyscalculie ou de dyspraxie, l'association Apedys Vaucluse (Association de parents d'enfants dyslexiques) a tenu dernièrement son assemblée générale à la Maison IV de Chiffre à Avignon.

### Le manque de mobilisation pointé du doigt

En présence de Conception El-Chami, présidente de l'association nationale Dyslexiques de France et d'une dizaine de membres, la présidente d'Apedys 84, Chantal Brabolarès n'a pas caché ses préoccupations : « Nous sommes attristés par le manque de mobilisation des parents », a-t-elle regretté lors de la présentation du rapport moral. « Notre association a été

créée en 2003 et notre conseil d'administration est constitué de 80 % de membres fondateurs ». Des parents dont les enfants sont maintenant entrés dans la vie active et qui souhaitent céder leur place à d'autres parents.

Avec plus d'une cinquantaine d'adhérents, mais seulement une poignée de parents réellement actifs, Apedys Vaucluse aurait besoin d'énergies nouvelles pour mener son travail de sensibilisation au sein des établissements scolaires, auprès des personnels de santé, mais aussi dans l'accompagnement de parents parfois désemparés.

« Si dans deux ou trois ans, nous n'avons pas de relève, nous arrêterons », affirme Marie-Claude Delhaye, vice-présidente. Ce qui serait sans nul doute bien dommageable pour les enfants dyslexiques et leurs parents !

Pour en savoir plus : [www.apedys-vaucluse.com](http://www.apedys-vaucluse.com)

**RÉGION** | En raison des attentats survenus à Paris vendredi 13 novembre

# Grève : les médecins suspendent leur mouvement



Les premières manifestations des médecins libéraux, comme ici vendredi à Lançon-de-Provence, avaient mobilisé du monde.

Alors que le mouvement s'annonçait être très suivi dans la région, la profession a annulé dès ce week-end les manifestations et fermetures de cabinets prévues.

Les syndicats de médecins libéraux ont décidé dès vendredi soir, suite aux attentats qui ont frappé la capitale, de suspendre leur mouvement de grève contre le projet de loi santé. Les organisations ont appelé aussi vite à la mobilisation

comme cela avait déjà été fait lors du dernier grand mouvement de grève en janvier suite aux attaques contre Charlie Hebdo et l'Hyper Casher à Paris. Les cinq syndicats de praticiens de ville et la Fédération hospitalière privée avaient appelé tous leurs établissements à fermer dès le week-end pour une action de grève qui devait passer hier et aujourd'hui par des actions devant l'Assemblée nationale. « Les syndicats médicaux libéraux appellent l'ensemble des méde-

ciens à cesser immédiatement toute action de grève des soins dans l'ensemble du pays » ont indiqué dès samedi matin dans un communiqué tous les syndicats.

### Pas de cabinets médicaux en grève cette semaine

« Les événements dramatiques qui frappent la France imposent aux médecins libéraux de suspendre immédiatement leur mouvement de blocage sanitaire. Dans de telles circonstances, la solidarité des médecins li-

béraux avec les pouvoirs publics, la population, les autres soignants, et en particulier leurs collègues hospitaliers, est totale. »

Florence Zemmour, l'une des représentantes régionales de la Comeli (Coordination des médecins libres et indépendants) nous confirme : « Après les mouvements d'ampleur qui avaient mobilisé vendredi beaucoup de blouses blanches dans la région, toutes les futures manifestations et mouvements de grève ont été annulés sur le champ

dès l'annonce des attentats. Il faut notamment comprendre que les médecins d'Île-de-France ont été tout de suite appelés à se rendre disponibles pour les secours et à rouvrir leurs cabinets afin de désengorger les urgences. »

Alors que la grève était partie pour être très suivie en Paca, les Provençaux peuvent donc être rassurés sur ce plan-là. Ils ne verront pas closes les portes de leurs cabinets médicaux au moins toute la semaine.

De Marseille, B.A

**AVIGNON** | L'association a tenu son assemblée générale hier à la Chambre d'agriculture

## Le président des membres de l'ordre du Mérite agricole donne sa démission



Les membres de l'association des membres de l'ordre du Mérite agricole se sont réunis pour l'assemblée générale.

Hier matin, à la Chambre d'agriculture, a eu lieu l'assemblée générale de l'association des membres de l'ordre du Mérite agricole du Vaucluse (AMOMA) en présence de Max Raspail

conseiller général. Le président actuel, Jean-Pierre Androin, a donné sa démission pour des raisons de santé et le conseil d'administration se réunira prochainement pour nommer

son remplaçant. Cette assemblée générale s'est conclue par la remise des médailles au nom du ministère de l'agriculture. Luc Reynard a été élevé au rang d'officier de l'ordre du Mérite

agricole et 5 autres personnes ont reçu la médaille de chevaliers de l'ordre du Mérite agricole. Il s'agit de Mireille Auquier, Josée-Marie Bonnaud, Cindy Morris-Nicot, Léa Sourgen

et Robert Rouch. Le trophée du Mérite agricole a été remis à l'association vaucloisienne "Solid'Agri", qui insère des travailleurs en situation de handicap dans le milieu agricole.

**AVIGNON** | Le Startup Week-end s'est terminé dimanche par la remise des prix

## Quatre-vingts participants ont relevé le défi entrepreneurial

Le Startup Week-end qui avait débuté vendredi soir à Agroparc s'est terminé dimanche par la désignation de trois lauréats.

Quatre-vingts participants ont relevé ce défi entrepreneurial. Ils devaient constituer une équipe autour d'une idée et créer une start-up en un temps record.

### Un jury de professionnels examine les projets

Après deux jours de travail soutenu chaque groupe a présenté son projet devant un jury de professionnels constitué d'une centaine de personnes : chefs d'entreprise, investisseurs, créateurs et étudiants. Ils ont sélectionné trois projets vainqueurs. Le 1<sup>er</sup> prix est attribué au projet Vaka, une application de sauvegarde



Les trois premiers prix ont été décernés dimanche à l'issue du Startup Week-end qui s'est tenu à Agroparc.

et de classification des "Like" sur les réseaux sociaux. Le 2<sup>e</sup> prix revient au projet visite vignobles, un site de

réservation, de visites et dégustation chez les vignerons français et le 3<sup>e</sup> prix est attribué au projet Oubike.

Un site internet et une application de location de vélo entre particuliers.

Près de 75 lots au total ont

été offerts par les partenaires afin d'accompagner le lancement de ces futures entreprises.

LA CAVES LES COTEAUX DU RHÔNE  
 SÉRIGNAN DU COMTAT

**sortie DU PRIMEUR JEUDI 19 NOV**

CAVEAU OUVERT DU LUNDI AU SAMEDI DE SEPTEMBRE À MAI  
 9h-12h30 - 14h-19h

Route de Camaret BP7  
 84830 Sérignan du Comtat / 04 90 70 04 22